
Frau Heymann erläutert die schriftliche Anfrage der SPD Fraktion. 
 
Frau Gietz informiert den Stadtwerkeausschuss über den Stand der Verhandlungen. Dabei führt 
Sie aus, dass der Stadtwerkeausschuss für den Abschluss von Konzessionsverträgen nicht 
zuständig sei. Entsprechende Beschlüsse werden im Hauptausschuss   und im Stadtrat gefasst 
werden.  
 
Diese Ausführungen werden von den Ausschussmitgliedern zur Kenntnis genommen. 
  


